

MUTEYO



Christina y Lance Muteyo

ZIMBABUE

IDIOMAS

Shona
Ndebele

PRIORIDADES MINISTERIALES

Discipulado,
evangelización,
paz y justicia

CUMPLEAÑOS

Christina 29/11
Lance 22/8



UBICACIÓN

Zimbabue



ACERCA DE

CHRISTINA y LANCE son servidores mundiales asociados internacionales y se describen como «guerreros de paz de Zimbabue». Trabajando con el ministerio africano «Trees of Peace» (Árboles de Paz) en Zimbabue, llevan adelante capacitaciones sobre la transformación del conflicto en África, usando metodologías

de aprendizaje experimentales. Además de su trabajo principal de consolidación de paz y transformación del conflicto, Christina y Lance desarrollan líderes con la capacitación y formación, y supervisan los proyectos de desarrollo económico sustentable. Dicen: «Creemos que la paz, la justicia, la verdad y la misericordia son ingredientes para la pacificación sustentable».



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: muteyo@internationalministries.org



Los participantes de la consolidación de la paz y el desarrollo de la comunidad practican cómo dar un taller.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

El mandato de paz y justicia de «Trees of Peace Africa» ha conseguido mucho apoyo. En abril de 2023, dirigimos una capacitación de formadores en consolidación de la paz y desarrollo de la comunidad en Zimbabwe, usando metodología de aprendizaje experimental. Esta capacitación desarrolló a 24 líderes cuidadosamente seleccionados de diez provincias de Zimbabwe. La formación y capacitación intensiva dio como resultado la creación de la Red de Consolidación de la Paz (PBN, por sus siglas en inglés). Esta plataforma les permite a Lance y a Christina visitar a las personas capacitadas y supervisarlas en sus provincias mientras dirigen sus propias capacitaciones. También es una plataforma en línea para compartir recursos.

Cada participante aprende, comprende y demuestra competencia en facilitar e implementar 25 a 30 herramientas que se usan para reducir y transformar el conflicto. Algunos ejemplos incluyen meditación, negociación, corriente principal / margen,

acción directa pacífica, poder, diseño de talleres, formación de grupo y sanidad del trauma.

El grupo central de 24 practicantes de paz capacitados organizó muchos talleres y actividades de mediación en sus respectivas comunidades en todo el país. Con este método, hemos logrado aumentar el rango de influencia de la capacitación más allá del espacio físico de formación.

Hoy, los participantes son empoderados continuamente para brindar liderazgo en movimientos pacíficos por el cambio social y político, y llevan la delantera en la mediación por terminar conflictos en sus propios contextos.

Además de las capacitaciones, gestionamos un proyecto de adaptación para mujeres vulnerables. La segunda cohorte de siete mujeres se graduó en noviembre de 2023. Continuaremos, con la gracia de Dios, empoderando a comunidades por medio de la liberación mental, la transformación social, el empoderamiento económico y el mejoramiento espiritual.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por la paz en Zimbabwe, y especialmente para que los capacitadores de la consolidación de la paz tengan el corazón de Cristo.

Ore para que tengamos la sabiduría para que podamos suplir las necesidades de la comunidad.

CITA BÍBLICA

«Tu palabra es una lámpara a mis pies; es una luz en mi sendero».

Salmo 119:195 (NVI)